



La princesa de Gales diagnosticada de cáncer

- Peter van Halteren
- [27/3/2024](#)

Catherine, princesa de Gales, reveló el 22 de marzo que le han diagnosticado cáncer y que se está sometiendo a quimioterapia.

La madre de 42 años de tres niños pequeños —el príncipe George, la princesa Charlotte y el príncipe Louis— ingresó en el hospital el 16 de enero para someterse a una operación abdominal. Aunque en un principio el tratamiento fue un éxito, las pruebas realizadas después de la operación descubrieron que tenía cáncer.

Esto, por supuesto, nos causó un gran impacto, y William y yo hemos estado haciendo todo lo posible para procesar y manejar esto en privado por el bien de nuestra joven familia.

—Princesa Catherine

Monarquía frágil: con el rey Carlosiii también recibiendo tratamiento contra el cáncer, y el príncipe William ayudando a cuidar de Catherine y sus hijos, la monarquía parece especialmente frágil.

Se trata de una familia real más pequeña y frágil de lo que Gran Bretaña está acostumbrada. Apenas parece creíble que hace sólo una década la gente se quejara de que había demasiados miembros en ella.

—Andrew Marr, periodista

El declive de la familia real británica es impactante, pero hay una razón importante para ello. Lea el artículo del redactor jefe *déa Trompeta*, Gerald Flurry, '[La caída de la familia real británica](#)' para comprenderlo.